
RI:ロータリーは機会の扉を開く (Let's make fellows) 友達を作ろう！

出席報告：29名　メーキャプ3名欠席11名　主席率：72.5％29名 メーキャプ3名 欠席11名 主席率：72.5％

基本的教育と識字率向上月間

本日のプログラム 神田会長 1年間有難うございました！ 鯨井幹事 1年お疲れ様でした。

例会見学千葉様 新会長林会員 内田会員 聖火リレー7月8日

oyo

関口会員 新幹事笠原会員 林年度へバトンタッチ！

会報委員長：鈴木幹枝

国際ロータリー第2570地区

HIGASHIMATSUYAMA MUSASHI ROTARYCLUB

1125回例会 2021年6月24日（木）ガーデンホテル紫雲閣19時点鐘 会長：神田 茂 幹事：鯨井美知子

出席報告：2７名 メーキャップ０名 欠席13名 主席率：67.５0％

神田会長：千葉様本日は例会見学へようこそ！最終例会１年間有難うございました。鯨井幹事：千葉様よう

こそ皆さん１年間有難うございました。山下茂：ワインご馳走さまでした。馳走ようこそ。野口健吉：神田

会長鯨井幹事１年間ご苦労様でした。林好久：神田年度最終例会コロナ禍の中お疲れ様でした次年度はご指

導ご協力お願いします。内山昭夫：7月8日聖火リレー後2週間皆さまの応援よろしくお願いいたします。原

口茂治：SAの原口ですご協力有難うございました。高橋昇：神田会長、鯨井幹事ご苦労様でした。瀧澤浩：

神田会長、鯨井幹事そして、各委員の皆さま１年間お疲れ様でした。平野貞美：幹事鯨井幹事ご苦労様でし

た。小澤正治：高田正人：鈴木智子：中村善博：神田会長、鯨井幹事ありがとうございました。大戸久一：

妻と私の誕生日有難うございました。あっという間の１年間でしたね。みんなで健康に注意し、新たなス

タートに。笠原徳之：次年度は会長、幹事お二人を手本に頑張ります！須田清美：いつもお世話になります。

今後ともよろしくお願いいたします。大澤幸吉：会長、幹事様１年間ご苦労様でした。小藤恵美子：本年度

最終例会神田会長、鯨井幹事大変お疲れ様でした。コロナ禍の中ではありましたが、楽しい例会でした。盛

島美恵子：6月7日主人の誕生日でした。お花をありがとうございました。大塚織：ニコニコスマイルボック

スありがとうございました。牧野委員長に代わりお礼申し上げます。 1年間会報を作らせていただき有難

うございました！広報委員長：鈴木幹枝

会長方針：ロータリーアンは手を携えて 月間テーマ：親睦活動月間

ニコニコボックス 本日もたくさん頂きました！



Ｒ３．６．２４第１１２５回 会長の時間

千葉賀津子税理士様、例会のご見学ありがとうございます。

さて、本日は神田年度の最終例会となりました。

前回は、各委員長に１年間の活動報告をして頂き、ありがとうございました。

親睦例会をできないのが残念ですが、この１年間の主な活動を、会報をご覧い

ただきながら振り返ってみたいと思います。

今年度のテーマを「ロータリアンは手を携えて」とし、

基本計画

１．健康管理を最優先し、楽しみながら例会を共有する。

２．会員の事業活動を再確認し、高い水準の職業奉仕を応援する。

３．状況に応じた奉仕プロジェクトを考え、会員の結束を図る。

４．ロータリーを楽しみ、会員を増強し、退会者を出さない。

５．例会以外のネットワークを構築する。

としました。

計画通り行かなかったところもありますが、プロジェクターの活用・コロナ

禍の中での奉仕活動・１名の会員増・退会者ゼロ・Ｚｏｏｍを利用した例会等

を実行する事が出来ました。役員、理事、委員長そして会員の皆様のご協力で、

年度の活動の終了を迎えましたことを、改めまして、感謝申し上げます。鯨井

幹事、事務局小高さんには、いつも綿密な準備をして頂き、ありがとうござい

ました。紫雲閣さんにも安全な会場設営をして頂き、安心して例会が出来まし

たことに感謝いたします。

バイタリティーのある、林年度に期待して、最後の会長の時間とさせて頂きま

す。

ありがとうございました。


